
～豊かで住みよいまちづくりをめざして～

令和２年 １月１日発行 筑後北校区コミュニティ協議会

筑後北校区グラウンドゴルフ大会

１１月３０日（土）筑後北校区グラウンドゴルフ大会が

開催されました。今回は雨天のため1週間持ち越して

の開催となりましたが、老若男女１１７名の参加があり

ました。抜けるような青空のもと、皆さん和気あいあい

とプレーを楽しみました。

１２月７日（土）北部交流センター チクロス

に於いて、筑後北校区防災

訓練を実施しました。

炊き出し訓練や災害記録

ＤＶＤ『平成２４年７月梅雨

前線豪雨災害の記録』を

鑑賞しました。続いて、下川

防災安全課長より防災講話

があり、チクロスの防災施設

見学を行いました。

筑後北校区防災訓練

1 永井東征さん 6 田中安子さん 1 伊藤暢哉さん

2 山口四郎さん 7 瀬河栄子さん 2 伊藤聡真さん

3 川本剛也さん 8 松島義廣さん 3 冨安将綺さん

4 中村ヒデ子さん 9 大崎修平さん 4 川野友誠さん

5 朽網峰子さん 10 淀川武徳さん 5 藤吉悠眞さん

大

人

の

部

小

学

生

の

部

あけましておめでとうございます

筑後北校区の皆様、謹んで新年のお慶びを申し上げます。
令和の元号となり初めての新春を迎えられ、清々しい日々を送られていることとお察し

申し上げます。

昨年は多くの自然災害を経験しました。今年は、筑後北校区民の皆様にとって《豊かで
住みよいまちづくりをめざして》のスローガン通りに、健康で明るい生活を送られるよう
祈念いたします。

また、今年は筑後北校区コミュニティにとっては、北部交流センター全施設の指定管理
の問題、コミュニティバスの導入検討案等、大きな問題の解決を目指す年でもありますの
で、皆様と一緒になって邁進していくことを誓いまして、新年のご挨拶といたします。

筑後北校区コミュニティ協議会 会長 古庄光次



１月 行事予定

☆開所時間 10：00～15：00

☆赤文字はお休みです。※土日祝閉所

筑後北校区コミュニティ協議会

皆さまのご意見・ご要望や
筑後北校区に関する情報等をお寄せください。
（※お名前・ご連絡先もお知らせください。）

1/04（土） 13：30～ 組み立て作業
筑後北小学校 グラウンド

1/05（日） 09：00～ 第4回 筑後北ほっけんぎょう

1/08（水） 07：30～ 筑後北小 あいさつ運動 筑後北小学校 校門

1/08（水） 08：20～ 筑後北小学校始業式 筑後北小学校

1/11（土） 12：00～ 令和2年 新春・筑後市出発式「新春のつどい」 サザンクス筑後

1/20（月） 10：00～ 子育てサロン（ぜんざい会） 北部交流センター チクロス

1/23（木） 14：00～ 介護の魅力を発信する介護講座 北部交流センター チクロス

筑後市大字蔵数515-1
北部交流センター チクロス内

☎ 0942-52-7090

Fax 0942-65-8782

ﾒｰﾙ chikugokita
@poem.ocn.ne.jp

開所時間 10：00～15：00

事務所開所日
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令和元年　１月 令和元年　２月

介護の魅力を発信する介護講座

〈コミュニティ健康福祉部会・九州大谷短期大学共催〉

【日 時】 １月２３日（木）

午後 ２時00分 ～ ３時00分

【場 所】 北部交流センター チクロス

【テーマ】 『介護のコツ
～食欲低下編～』

申込みは不要です。ぜひご参加ください！

介護食を試食

できます！

年末の夜間合同パトロール

65歳以上の方を対象に

コミュニティバスに関する

アンケート調査を行っています。

今後のコミュニティバス導入の方向性

についての調査です。

早速ご回答いただきました皆さまに心

よりお礼申し上げます。

ご回答がまだの方は、お忙しいところ

恐縮ですが、ぜひともご協力お願いいた

します。

先月１２月１８日（水）年末の夜間合同パトロールを実施しました。当日は、

筑後警察署長、筑後市長、筑後市議会議長、防犯協会や地域ボランティ

アの方々等、総勢９０名の参加を頂き、更に警察パトカー、地域青パト、消

防車も加わり、校区内を一斉にパトロールしました。こうした活動に対し警察

署長から、近年事件や犯罪が減少してきているとのお話もありました。今後

とも皆様のご協力のもと防犯活動に力を入れていきたいと思います。参加

者の皆様に感謝申し上げ、本年もご協力のほど宜しくお願いいたします。


